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ЧУЖАЯ БОЛЬ

«Мы кричим – нас не слыш
В редакцию обратились мамы детей-инвалидов, по-
сещающих Котласский реабилитационный центр. Они 
рассказали о том, что с сентября в центре сократили 
группу дневного пребывания, в которой занимались 
их дети. Вместо девяти часов занятий, как рань-
ше, родителям предложили услуги по реабилитации 
детей в группах кратковременного пребывания – по 
четыре часа... 

У Елены Докшиной осо-
бых детей двое – двойняш-
кам Вике и Юле по тринад-
цать лет. 

– Они посещали центр с 
его открытия, с десяти лет, – 
рассказывает Елена Докши-
на. – Занимались ежедневно 
с половины девятого утра 
до шести вечера. Общение, 
реабилитация, обучение, по-
ложительные эмоции – было 
все. Учителя приходили из 
школы прямо в центр. А с 
сентября все закончилось.

По словам родителей, в 
мае в центре провели со-
брание, на котором им объ-
явили, что дети – группа из 
восьми человек, все коля-
сочники – уже достаточно 
социализированы и «могут 
идти в общество, в обычные 
школы». В реабилитации 
не отказали, предложили 
группу кратковременного 
пребывания – по четыре 
часа в день, причем с со-
провождением родителей. С 
утра до обеда или с обеда до 
вечера – на выбор. 

– Нас отправляют: «Идите 
в школу!» Но школа гото-
ва ли нас принять? – едва 
сдерживает эмоции Елена 
Зельтина, мама восьмилет-
ней Даши. – Например, в 
той, куда нас послали, есть 
только пандус на улице. 
Лифта, подъемника нет, 
кабинеты не оборудованы. 
Вот мы и спрашиваем: за-
чем изобретать что-то новое, 
если в реабилитационном 

центре уже все изобретено? 
И подъемники там, и пан-
дусы, стулья специальные 
и интерактивные доски… А 
самое главное – детям там 
было комфортно, уютно и 
хорошо.

У восьмилетней Даши за-
держка психо-речевого раз-
вития. Это самый легкий 
диагноз, который можно 
озвучить. Есть и другие – 
сложнее. Самостоятельно 
Даша не ходит. Ниже колен 
она вообще не чувствует ног. 

– То, что у Даши серьез-
ные патологии, выявили на 
УЗИ на 32-й неделе беремен-
ности, – рассказывает ее 
мама. – Я рожала в Архан-
гельске. Когда Даше был ме-
сяц, мы вернулись в Котлас. 
И вот пришла к нам домой 
педиатр и прямо с порога: 
«Зачем привезла? Пока не 
прикипела к ребенку, пиши 
отказную». – Елена вздыха-
ет. – Это так, к вопросу об 
отношении...

Говорит, что с сентября 
возит дочку в коррекци-
онную школу – три раза в 
неделю. Занимается Даша 
по полтора часа, но не в 
классе, а индивидуально с 
педагогом. 

– Поднимаемся на коля-
ске по пандусу, – рассказы-
вает Елена. – Коляску остав-
ляю на вахте, а сама тащу 
Дашу на руках на второй 
этаж. Сижу с ней на уроках. 
Ей очень тяжело, она не 
может долго сидеть, надо по-

лежать, отдохнуть. В центре 
такая возможность была. В 
школе – нет. Кроме того, у 
меня дома еще годовалый 
ребенок. Если на школу 
моих сил как-то хватает, то 
сопровождать Дашу еще и на 
реабилитацию в центр – не 
разорваться.

По словам родителей, из 
разговоров с чиновниками 
(а матери детей-инвалидов 
уже успели несколько раз 
побывать на приемах и в 
Котласе, и в Архангельске) 
они уяснили: в праве на 

образование их детям не от-
казано – не нравится школа, 
есть домашнее обучение, 
– но приоритет посещения 
группы полного дня отдает-
ся детям с более легкой фор-
мой заболевания, которых 
можно реабилитировать и 
подготовить к школе. 

– Но разве это не полней-
шая дискриминация наших 
детей? – поражается Елена 
Докшина.

Про реабилитацию своих 
дочек она тоже может рас-
сказывать долго. Малыш-

кам было чуть больше года, 
когда окончательно под-
твердили диагнозы: ДЦП, 
множественные нарушения 
развития. Особой реабили-
тации в Котласе не пред-
ложили. И Елена рванула с 
детьми в Москву. Вспомина-
ет, как в отчаянии ходила по 
министерским кабинетам, 
добиваясь того, чтобы дочек 
взяли в столичную больни-
цу, специализирующуюся 
на лечении церебрального 
паралича.

– Из регионов никого 

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

По новому реабилитационному маршруту
Директор Котласского 

реабилитационного центра 
Людмила Данилова: 

– Раньше мы были не 
настолько востребованы, 
как сейчас, и помещения 
центра не были заполнены 
полностью. Поэтому сдавали 
одно помещение в аренду – 
безвозмездно по договору 
между родителями, школой 
и центром. Сегодня, когда 
поток детей с ограниченны-
ми возможностями вырос, 
мы начинаем использовать 
все свои квадратные метры 
в соответствии с уставной 
деятельностью и оказываем 
только реабилитационные 
услуги. Лицензии на образо-
вательные услуги у нас нет.

Да, не все родители соглас-
ны с этими новыми услови-
ями. Но центр не является 
детским садом. Наше учреж-
дение сохраняет ответствен-
ность за реабилитационную 
составляющую в жизни ре-
бенка, потому что ребенок 
не очень здоров и не очень 

крепок. Мы должны подго-
товить его к выходу в обще-
ство, к тому, чтобы он пошел 
в школу, социализировался. 

И сейчас мы изменили 
форму реабилитации, был 
указан новый реабилитаци-
онный маршрут: на полдня 
приводить ребенка в центр 
и уводить. Мы не можем 
держать детей до 18 лет. 

Через центр в год проходят 
до 350 детей, им предостав-
ляются разные формы услуг. 
А эти недовольные родители 
считают, что вот я группу 
набрала, и в течение 18 лет 
ко мне больше никто не 
подходите. Разве это пра-
вильно? Это неправильно. У 
нас другие задачи, и мы эти 
задачи выполняем.

– И все же три года дети 
получали и реабилитаци-
онные, и образовательные 
услуги...

– Еще раз повторюсь: нет 
площадей. Родителей мож-
но понять, они привыкли к 
тому, что столь длительное 
время их детям уделяли 
внимание. И сделано мно-
го. Мы ходили с детьми в 
музеи, в парки, в Дом твор-
чества, в бассейны. Сегодня 
это другие дети, социально 
устойчивые в ведении диа-
лога. 

– Но ситуация такая, что 
школа не готова их принять... 

– С понятием «школа не 
принимает» я не соглашусь, 
потому что сегодня столько 
выделено средств, чтобы 
подойти к понятию «безба-
рьерная среда». На днях с 
педагогической обществен-
ностью проходила очередная 
встреча. Мы считаем, что 
дети с ограниченными воз-
можностями должны как 
можно чаще появляться в 

кругу обычных детей. Это 
важный момент. Дети эти 
приглашаются пока на от-
дельные уроки, потому что 
включиться в процесс обуче-
ния полностью им сложно, 
приходят на классные часы. 
Созданы все условия, чтобы 
они развивались. И реабили-
тация идет быстрее, если ре-
бенок общается с обычными 
детьми. А постоянно быть 
среди себе подобных – это 
неправильно. Это развитие 
назад. 

– У центра нет планов 
получить лицензию на об-
разовательные услуги?

– Желать можно многого, 
но нужны площади. У нас 
центр не достроен. Мы нахо-
димся в одной трети здания, 
которая строилась четверть 
века. Две трети здания до 
сих пор не достроены, мож-
но сказать, находятся под 
открытым небом... 

Татьяна ЗИНОВЬЕВА.
Фото предоставлено газетой 

«Двинская правда».

Котласскому центру не хватает площадей

В обычный класс мама приносит Дашу на руках



513 декабря 2014 года
www.pravdasevera.ru 
e-mail: info@pravdasevera.ru

шат»

не брали, – рассказывает 
Елена. – Но мне каким-
то чудом удалось упросить 
федеральное Министерство 
здравоохранения написать 
ходатайство в министерство 
здравоохранения Москвы... 
В итоге мы получили завет-
ные талоны и до четырех лет 
хоть раз в год, но лечились 
в Москве. А потом все при-
крылось. И дальше только 
в Котласе, в поликлинике: 
массаж, ЛФК, таблетки. Да, 
еще по путевке один раз за 
тринадцать лет съездили в 

санаторий на море и один 
раз в Солониху. В Питер, в 
институт Турнера, ездили 
три раза по квотам. Но в 
этом году уже никуда не 
попали... 

Вика – младшая из двой-
няшек. Она умница, хоро-
шо учится, может читать, 
писать, считать. Правда, 
писать от руки – только циф-
ры, буквы – только печатать 
на компьютере. Ходит Вика 
самостоятельно, но элемен-
тарно по школьным ступень-
кам одной ей не подняться. 

А сопровождающего нет, и, 
по словам Елены, «школа 
на себя ответственность не 
готова взять» – предложили 
надомное обучение. 

Юля – старшая из двой-
ни. В плане здоровья она 
сложнее сестры – ни сидеть 
самостоятельно, ни ходить 
не может. Не пишет и не пе-
чатает. Но читает, говорит и 
понимает все. Кроме одного: 
почему ее больше не отвозят 
в центр к друзьям? 

Учитель домой приходит 
к Юле два раза в неделю, 
по два часа занимается. К 
Вике учительница приходит 
чаще. Но учителя – не одно-
классники, не подружки. 
Общения со сверстниками 
девчонкам катастрофически 
не хватает. 

– А у нас еще пятый этаж, 
– продолжает Елена Докши-
на. – И как вот мне одной их 
двоих стащить по лестницам 
и затащить? В школу – до-
мой, в центр – домой. Ту-
да-сюда – это восемь раз за 
день. Элементарно погулять, 
воздухом подышать тяжело 
выйти. Ладно Вика, она 
хоть за коляску держится. А 
Юля? Летом, когда одежды 
поменьше, я ее на себе та-
скала, на спине. Но она уже 
ростом с меня... Просится на 
улицу, а я не могу ее даже 
поднять... Как объяснишь? 
Кому объяснишь? Помо-
щи со стороны – подъемни-
ка, социального работника, 
тьютора – этого нет... Как, 
впрочем, никому нет дела 
и до наших проблем. Ответ 
один: «Не положено». Мы 
кричим – нас не слышат... 
Замкнутый круг.

Наталья ПАРАХНЕВИЧ.
Фото из архива семей  

Докшиных и Зельтиных.

Юля и Вика

КОМПЕТЕНТНО

Если школа не готова

Начальник отдела по над-
зору за исполнением зако-
нов о несовершеннолетних 
и молодежи прокуратуры 
Архангельской области Га-
лина Королева:

– Сейчас широко обсуж-
дается тема о предоставле-
нии детям-инвалидам воз-
можности обучаться в обыч-
ных общеобразовательных 
учреждениях со сверстни-
ками, которые не имеют 
никаких ограничений по 
здоровью.

Но вопрос этот непростой, 

ведь речь об особых детях. 
И следует прежде всего ру-
ководствоваться интересами 
самих детей. А значит, в 
школах должны быть соз-
даны все условия для их 
обучения, содержания и 
воспитания. Необходимо 
специальное оборудование, 
учебники, специалисты, 
которые готовы оказать по-
мощь особому ребенку. И 
если такие условия пока не 
созданы, а родители хотят, 
чтобы ребенок обучался в 
специализированном уч-
реждении, где есть соот-
ветствующие технические 
возможности, специалисты, 
то, конечно, надо идти на-
встречу родителям. И созда-
вать условия в специализи-
рованных учреждениях, где 
могут к детям обеспечить 
особый подход. Это может 
быть сделано в одной из 
школ города или района. 
Организация общего образо-
вания – полномочия органов 
местного самоуправления.

Для того чтобы учрежде-
ние социального обслужи-
вания могло обучать детей 
в своем учреждении, не-
обходимо создать соответ-
ствующие условия и полу-
чить лицензию на ведение 
образовательной деятель-
ности. Эти вопросы могут 
быть решены при участии 
министерства труда и соци-
ального развития области.

Если у родителей есть 
жалобы на действия упол-
номоченных учреждений, 
то им следует обратиться 
за защитой прав детей в 
соответствующие органы 
управления образования, 
социальной защиты – для 
того чтобы детям было обе-
спечено не только содер-
жание, воспитание, оказа-
ние социальных услуг, но 
и обучение. Бездействие 
уполномоченных органов 
может быть обжаловано в 
прокуратуру по месту жи-
тельства, а также в суд.

Фото Николая Гернета.

ОБСУДИМ

«А фактически 
ребенок будет 
сидеть в четырех 
стенах...»
Ситуация, которая 
сейчас складывается в 
Котласе, совершенно 
неправильная, считает 
руководитель правово-
го центра Союза обще-
ственных объединений 
инвалидов Елена Шин-
карева.

– Россия ратифициро-
вала два очень важных 
документа, – говорит Еле-
на Шинкарева. – Это Кон-
венция о правах ребенка 
и Конвенция о правах 
людей с инвалидностью. 
Право на образование, 
право получать поддерж-
ку и помощь имеет каж-
дый ребенок и каждая 
семья. И я думаю, что 
ситуация, которая скла-
дывается сейчас в Кот-
ласе, совершенно непра-
вильная. Все заботы о 
ребенке с инвалидностью 
перекладываются на роди-
телей. А как же помощь 
государства?

Начиная с девяностых 
годов у нас стали строить-
ся хорошие специализиро-
ванные учреждения – ре-
абилитационные центры, 
в которых дети уже по-
лучали и реабилитацию, 
и медицинскую помощь, 
и образование. То есть 
опыт есть. Его следовало 
бы продолжать и поддер-
живать, а не разрушать. 
И вопрос, который ставят 
сегодня родители, очень 
обоснованный.

– Тем более что инклю-
зивное образование, под-
разумевающее, что дети 
должны учиться вместе 
независимо от инвалидно-
сти, подразумевает ведь 
и то, что у семьи должен 
быть выбор. Хочет мама, 
чтобы ее ребенок с ДЦП 
учился в обычной школе, 
– пожалуйста, но если 
ребенку требуются осо-
бые условия обучения, то 
именно такие условия и 
должны быть предостав-
лены.

– Конечно. Речь именно 
об этом. И согласно Кон-
венции о правах ребен-
ка дети с инвалидностью 
имеют право на особую 
заботу, а семья – пра-
во на особую поддержку 
государства. Когда речь 
идет о детях со сложны-
ми и множественными 
нарушениями здоровья, 
совсем непросто сделать 
так, чтобы завтра они взя-
ли и пошли в школу. Так 
не получится, потому что 
слишком особенные нуж-
ны условия и слишком 
особый подход к системе 
их образования. Но есть 
19-я статья федерально-
го закона о социальной 
защите инвалидов, где 
говорится, что органы 
образования должны со-

трудничать с органами 
социальной защиты и ор-
ганами здравоохранения.

– Так, может, это и 
есть путь решения про-
блемы – сотрудничество 
и диалог?

– Три министерства дей-
ствительно должны сесть 
рядом и договориться о 
том, как они будут обе-
спечивать реабилитацию, 
образование и социальную 
поддержку семьи на базе 
одного учреждения. На 
сегодняшний день Союз 
общественных объедине-
ний инвалидов Архан-
гельской области напра-
вил обращение на имя 
заместителя губернатора 
по социальным вопросам, 
в министерство труда и со-
циального развития, в ми-
нистерство образования.

Планируем подключить 
и министерство здраво-
охранения. Эти три госу-
дарственные структуры 
должны либо создать ко-
миссию, либо какой-то 
совет, пригласить туда 
родителей особых детей... 
Важно понять проблему и 
начать ее решать. Причем 
это проблема не только 
Котласа, Архангельска.

– Котласских детей за-
числили на надомное обу-
чение. То есть формально 
в праве на образование 
им не отказали.

– Именно что формаль-
но. Но речь о том, чтобы 
дети могли быть в коллек-
тиве. А фактически ре-
бенок будет сидеть дома, 
в четырех стенах. И ро-
дитель тоже «привязан» 
к ребенку и дому – не 
может ни работать, ни со-
циализироваться в жизни. 
Чаще всего от ребенка, 
имеющего множественные 
нарушения здоровья, не-
возможно отойти – ни на 
час, ни на полчаса.

– При этом не развита 
и служба сопровождения 
таких семей. Социальных 
работников, которые бы 
постоянно помогали се-
мье, их же нет.

– Нет. Родители сейчас 
начали ставить вопросы 
о том, что нужна служба 
социальных участковых. 
Нужны специалисты, ко-
торые могут позаниматься 
с ребенком, покормить, 
погулять с  ним, пока 
родитель работает. Или 
просто дать передышку 
родителю, чтобы тот мог 
сам как-то реализоваться. 
Иначе такие семьи обре-
каются на выживание. А 
часто это неполные семьи, 
пенсия по инвалидности 
небольшая. В итоге се-
мья с тяжелым ребенком 
остается один на один с 
проблемой.

Окончание на 6-й стр.
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«А фактически 
ребенок будет 
сидеть в четырех 
стенах...»

Окончание. 
Начало на 5-й стр.

– Но если говорить кон-
кретно о Котласском реа-
билитационном центре, то 
почему вообще возникла эта 
проблема с закрытием груп-
пы дневного пребывания? 
Ведь три года до этого дети 
спокойно занимались. Это 
что, какой-то новый «ликви-
дационный» закон вышел?

– Законы, наоборот, при-
нимаются хорошие. А по по-
воду ситуации с центром... 
Не знаю. Возможно, какие-
то ведомственные несты-
ковки. То есть каждый со-
гласен решать проблему, 
но только – свои вопросы. 
Например, только оказание 
социальных услуг, но не об-
разование. Школа занима-
ется вопросами только обра-
зования, но не социальной 
защиты. И действительно 
возникает ощущение, что 
пока не готовы к сотруд-
ничеству те органы, кото-
рые могли бы комплексно 
организовать всю систему 
поддержки.

– А у родителей, чьи дети 
имеют множественные нару-
шения здоровья – они сами 
об этом говорили, – возни-
кает, в свою очередь, ощу-
щение, что идет какая-то 
«выбраковка» детей. Хотя 
это, конечно, звучит грубо. 
То есть детей, которые ле-
жачие, которые не могут 
себя обслуживать, негласно 
записали в разряд «непер-

спективных». А тех, у кого 
потенциал больше, кото-
рые сами ходят, говорят, 
пишут, – с ними проблем 
меньше по сопровождению 
и обучению, они попадают 
в центры, школы. Но ведь 
и те, и другие – дети. И они 
все имеют право на детство, 
на общение.

– К сожалению, то, о чем 
вы говорите, – это логиче-
ское следствие того, что мы 
имели много десятилетий. 
Мы жили в государстве, в 
котором инвалидов как бы 
не было. Но была целая 
группа детей, которых про-
сто признавали необуча-
емыми. Сейчас по закону 
детей запрещено признавать 
необучаемыми, но готова ли 
реально система образова-
ния принять таких детей? 
Большой вопрос. Чаще – 
не готова. И складывается 
ситуация, что двери обра-
зовательных учреждений 
не открыты пока для тех, 
кто, как вы говорите, «не-

перспективный». Пробле-
ма не только особая, но и 
исторически сложившаяся. 
Ситуацию, безусловно, надо 
исправлять.

Надо признать, что по-
скольку образование – это 
развитие, то каждый ребе-
нок имеет право развивать-
ся с помощью педагогов, 
квалифицированных специ-
алистов. А у нас родителям 
тяжелых детей до сих пор 
иногда в качестве выхода 
предлагают поместить ре-
бенка в интернат. И ладно, 
если бы это говорили в на-
чале девяностых, но сейчас, 
когда XXI век, когда есть 
все возможности для реаби-
литации...

– Возможности есть, но 
они почему-то не всегда до-
ходят до нас. Чаще можно 
услышать, что «денег на 
всех не хватает».

– Не хватает. Это понят-
но, но какая-то часть денег 
должна быть для каждо-
го. Нельзя делать вид, что 
какой-то группы людей не 
существует. Так не бывает. 
Нужно перераспределять 
ресурсы, чтобы помощь мог 
получать каждый. Те же 
международные конвенции, 
они обязывают государства 
в условиях ограниченных 
ресурсов принимать реше-
ния, которые не были бы 
дискриминационными. И 
не ставили бы в неравное 
положение людей, которые 
получают эти услуги.

Наталья ПАРАХНЕВИЧ.

ОФИЦИАЛЬНО

«Не способствует их 
дальнейшему развитию...»

Павел Шеве-
лев, министр 
труда, занято-
сти и социаль-
ного развития 
Архангельской 
области:

– Котласский реабилита-
ционный центр осуществля-
ет социальное обслуживание 
семей, воспитывающих де-
тей с ограниченными воз-
можностями здоровья. Я 
хочу подчеркнуть, что основ-
ной уставной деятельностью 
центра является именно со-
циальное обслуживание, а 
не медицинская деятель-
ность и не образование.

Мы провели анализ дея-
тельности центра, есть вы-
сокая потребность в реаби-
литации детей-инвалидов 
именно в группах дневного и 
кратковременного пребыва-
ния, в связи с чем было при-

нято решение об открытии 
двух дополнительных групп 
кратковременного пребы-
вания. К сожалению, для 
организации этой работы 
используется и помещение 
центра, ранее функциони-
рующее как учебный класс. 

С 1 сентября 2014 года 
группу дневного пребыва-
ния посещают дети, ранее 
не получавшие социальные 
услуги в центре в такой 
форме, но нуждающиеся в 
проведении курсов реабили-
тации. В том числе это дети, 
проживающие в Коряжме, 
Котласе, Котласском, Лен-
ском, Вилегодском, Верхне-
тоемском и Красноборском 
районах  области.

При поступлении в центр 
членами комиссии первич-
ная диагностика ребенка 
проводится в присутствии 
родителя. По результатам 

диагностики решение о за-
числении либо отказе в за-
числении ребенка в центр 
принимается коллегиально. 
Перевод ребенка из одного 
отделения центра в дру-
гое осуществляется также 
комиссией на основании 
решения психолого-медико-
педагогического совета, соз-
данного в каждом отделении 
учреждения.

По мнению наших экс-
пертов, дети, посещающие 
группу дневного пребывания 
в течение четырех реабили-
тационных периодов, социа-
лизированы, умеют общать-
ся со сверстниками, готовы к 
посещению образовательной 
организации. Более продол-
жительное нахождение детей 
в группе дневного пребы-
вания не способствует их 
дальнейшему развитию.

Фото Павла Кононова.

Елена Шинкарева

Как всегда, в предверии зимних праздников  
Сбербанк подготовил для представителей малого 
бизнеса ряд новых продуктов, в том числе действу-
ющих в рамках предпраздничной акции – до Нового 
года.

Те, кто имеет свободные 
денежные средства, могут 
разместить их на новом 
депозитном вкладе «Но-
вогодний» с повышенной 
по сравнению с «Клас-
сическим» процентной 
ставкой. В Архангельском 
отделении Сбербанка  с 
начала действия предло-
жения им воспользовались 
уже более ста клиентов: 
в качестве бонусов – воз-
можность бесплатно от-
крыть расчетный счет и 
бесплатно подключиться 
к системе дистанционного 
управления им «Сбербанк 
бизнес онлайн». 

По словам первого за-
местителя управляющего 
Архангельским отделени-
ем Игоря Сафоновского, 
Сбербанк ведет мониторинг 
потребностей представите-
лей малого и микро-биз-
неса и этот год показал 
большую востребованность 
банковских гарантий для 
участия в государствен-
ных конкурсах, тендерах 
и аукционах, а также кре-
дитов для финансового 
обеспечения последующих 
контрактов. Поэтому банк, 
по его словам, старается 
идти навстречу предприни-
мателям, формируя пред-
ложения в этом сегменте с 
учетом их интересов.   

– Если гарантии необхо-
димы небольшие и финансо-
вое состояние контрагента 
соответствует требованиям 
Банка, сроки рассмотрения 
заявки минимальны, а па-
кет документов – упрощен-
ный, – рассказала началь-
ник отдела кредитования 
малого бизнеса Архангель-
ского отделения Сбербанка 
Татьяна Раздобурдина.

Для клиентов, заинте-
ресованных в получении 
кредита на оборотные сред-
ства, существует эффектив-
ная система овердрафтного  
кредитования расчетного 
счета, – также  сообщила 
Татьяна. – А тем, кому 
необходимы средства на 
приобретение внеоборотных 
активов, банк готов пред-
ложить кредитование на 
длительные сроки до 10 лет, 
если обеспечением кредита 
выступает коммерческая 
недвижимость.

Порадуйте себя  выгод-
ными предложениями от 
Сбербанка перед самым вол-
шебным праздником в году.

Подробная информация  
на сайте во всех офисах 
Сбербанка, обслуживаю-
щих юридических лиц и 
индивидуальных предпри-
нимателей.

ОАО «Сбербанк России». Генераль-
ная лицензия №1481 от 08.08.2012.

Участники брифинга

ФИНАНСЫ

Новогодние предложения 
от Сбербанка

Организатор торгов ООО «Биз-
нес-Эксперт» (165300, Архангель-
ская обл., г.Котлас, ул. К.Маркса, д.7, 
оф.325, 89815575707, org.torg@bk.ru) 
сообщает о проведении на элек-
тронной площадке (далее ЭП) ЗАО 
«Сбербанк-АСТ» (http://utp.sberbank-
ast.ru/Bankruptcy/) с 12.00  02.02.15 
г. открытого по составу участников 
и форме представлений предложе-
ний по цене аукциона по продаже 
имущества должника ООО «ФИНИН-
ВЕСТ» (163059, г.Архангельск, ул.Ки-
ровская, д.4, ОГРН:1022900531928, 
И Н Н : 2 9 0 1 0 9 9 3 2 7 ) ,  к о н к у р с -
ный управляющий Шураков Дми-
трий Андреевич (163000, г.Архан-
гельск,  пр.Ломоносова,  д.92, 
корп.2, оф.2, ИНН:290100194190, 
СНИЛС:049-723-508-81), член НП 
СРО «СЕМТЭК» (107078, г.Мо-
сква, а/я 40, ИНН:7703363900, 
ОГРН:1027703026130), действующий 
на основании решения АС Архан-
гельской области по делу №А05-
3804/2014 от 30.04.14 г. и определе-
ний от 29.10.14 г., 02.12.14 г. 

Предмет торгов: Лоты с №1 
по №25: Платформа модели 23-
4000, 1987 г.в. Начальная цена 505 
000 руб. Шаг аукциона -10% от на-
чальной цены. Задаток - 20% от 
начальной цены перечисляется по 
реквизитам: ООО «ФИНИНВЕСТ» 
(ИНН:2901099327, КПП:290101001) 
Р/С:40702810522310000224, в фи-
лиале «С.-Петербургская дирекция 

ОАО «УРАЛСИБ», БИК:044030706, 
К/С:30101810800000000706, и должен 
поступить на счет к моменту допуска 
заявителей к участию в торгах (до 
12.00 30.01.15 г.). Для участия в тор-
гах необходимо оплатить задаток, 
зарегистрироваться на ЭП и в срок 
с 09.00 15.12.14 г. по 28.01.15 
г. до 17.00 подать оператору ЭП 
заявку, содержание которой и прила-
гаемые документы должны соответ-
ствовать требованиям п.4.3, п.6.12 
приказа Минэкономразвития №54 
от 15.02.2010 г. Итоги подводятся на 
сайте ЭП в течение 3 часов с момента 
окончания торгов. Порядок и критерии 
определения победителя, порядок и 
срок заключения договора купли-про-
дажи устанавливаются в соответствии 
с пп.15,16 ст.110 ФЗ № 127-ФЗ «О не-
состоятельности (банкротстве)». 

При признании торгов не состояв-
шимися или незаключении договора 
купли-продажи, повторные торги 
назначаются с 12.00 30.03.15 г. со 
снижением начальной цены на 10%. 
Прием заявок с 09.00 16.02.2015 г. 
по 25.03.2015 г. до 17.00. Решение 
о допуске заявителей к участию в тор-
гах принимается в 12.00 27.03.2015 
г. Оплата - в течение 30 дней с даты 
подписания договора купли-продажи 
по реквизитам должника, указанным 
выше. Ознакомиться с имуществом 
возможно предварительно связав-
шись по тел. (8182)65-79-22.


